



## Betty Gerónimo asume como la primera mujer en dirigir Alcaldía de Santo Domingo Norte

### Llama al liderazgo social, religioso, político y empresarial a trabajar unidos por el bienestar del municipio

**Santo Domingo, RD.** - Betty Gerónimo asumió este miércoles como la primera mujer en dirigirla Alcaldía de Santo Domingo Norte, tras ser juramentada para el cuatrienio 2024-2028.

Gerónimo afirmó que llegó la hora en que Santo Domingo Norte se convierta en un municipio moderno, organizado, amigable y seguro, al tiempo de calificar como histórica su gestión.

Además, llamó al liderazgo social, religioso, político y empresarial a trabajar unidos por el bienestar del municipio.

"Esta nueva gestión será histórica, porque por primera vez una mujer de fe, de valores, que reconoce la importancia del trabajo en equipo, asume los destinos de nuestro municipio. Por eso, desde el primer día hacemos un llamado al liderazgo social, religioso, político y empresarial, para que trabajemos unidos y logremos el municipio que merecemos" expresó Gerónimo.

La nueva alcaldesa prometió realizar una gestión transparente y apegada a las leyes para

garantizar un manejo adecuado y eficiente de los recursos.

Como parte de esta promesa dijo que trabajará en cumplimiento con lo que dispone la ley sobre el Presupuesto Participativo, haciendo un uso eficiente y transparente del mismo, promoviendo la integración de los ciudadanos en la gestión municipal, mediante asambleas comunitarias y los comités de seguimiento.

## **Seguridad ciudadana, el tránsito y la basura serán prioridad.**

Betty Gerónimo señaló que junto con las autoridades desarrollará un Plan de Seguridad Ciudadana para hacer frente a la delincuencia, en conjunto con las juntas de vecinos, las iglesias, clubes deportivos y toda la comunidad.

"Este plan también incluye la iluminación de las avenidas y parques, así como la colocación de cámaras de vigilancia en puntos estratégicos del municipio", dijo Gerónimo.

Indicó que, en búsqueda de soluciones para mejorar el tránsito, trabajará en un plan integral junto al Intransit y la Digesett, para lograr que los enormes desafíos de la congestión vehicular en Santo Domingo Norte sean un tema del pasado. Además, de habilitar vías alternas para descongestionar el tránsito y así garantizar una mejor movilidad urbana.

La edil indicó que desde ya está ejecutando un plan integral de recogida de los residuos sólidos en horas estratégicas para evitar el congestionamiento del tránsito, así como concientizar a los munícipes para que junto a la Alcaldía se mantenga el municipio limpio.

Asimismo, implementará programas de asistencia e inclusión social, con miras a crear oportunidades de desarrollo para las mujeres, los jóvenes y las familias del municipio. "A partir de este año, Santo Domingo Norte se convertirá en un muni-

cipio inclusivo para las personas con discapacidad con parques y aceras accesibles para todos", manifestó.

## **Los animales también son importantes**

Gerónimo indicó que trabajará junto a la Federación Dominicana por los Derechos de los Animales (FEDDA) para desarrollar junto a todos los animalistas y organizaciones de Santo Domingo Norte, un plan de trabajo que garantice el buen trato y el manejo adecuado de los animales.

La alcaldesa también aseguró cumplirá con la promesa de construir un mercado público, un anfiteatro, polideportivos para la juventud, canchas deportivas, remozamiento y construcción de iglesias, así como un Centro de Atención Integral para la Discapacidad (CAID), estancias infantiles, entre otras obras.

"Son muchos los planes y proyectos que pondremos en marcha, ya verán que al mirar hacia atrás en el 2028 podrán confirmar que no se equivocaron confiando en Betty", agregó.

## **Juramentan vicealcalde y Concejo de Regidores**

Junto a la alcaldesa Betty Gerónimo también fue juramentado el vicealcalde Leandro González. Además, quedó designado Edward Rosario, como presidente de la Sala Capitular e instalado y juramentado el Concejo de Regidores integrado por: Alberto Leonidas Tejada (PRM); Edward Martín Rosario (PRM); Óscar Ramírez Abreu (FP); Ramón Martínez Jáquez (PLD); Adalgisa Núñez Fernández (PRM); Luís Manuel Reyes Camacho (PRM); José Miguel Brand (FP); Bernys Rafael Mambrú (PRM); Leonardo Aquino Gil (PLD); Flavia Cristina Brazobán Martínez (PRM); Alfredo Henríquez Ascensión (FP); Milagros Cuevas Peña (PRM); Manuel Antonio Jiménez (PRM); Vicente Berihüete Rosario (FP); Santana Manzueta Gil (PLD); Milagros Altagracia Parada (PRM) y Ramón Altagracia (PLD).



## Alcaldesa Betty Gerónimo realiza jornada de limpieza y fumigación en Santo Domingo Norte

### Asegura no se detendrá hasta que el municipio esté libre de contaminación

**Santo Domingo, RD.** Santo Domingo Norte, R. D.- La alcaldesa Betty Gerónimo inició este miércoles sus labores al frente del municipio Santo Domingo Norte con una jornada de limpieza de cañadas, fumigación y descacharrización, en procura de eliminar criaderos de mosquitos y así evitar la propagación del dengue, que registra en lo que va de año 205 casos, en la demarcación.

El operativo inició en la cañada del sector Ponce de Guaricanos, uno de los principales focos de contaminación del municipio, extendiéndose a las cañadas de la Urbanización Máximo Gómez y El Campechito.

La prioridad es darle respuesta a Santo Domingo Norte, tenemos aquí el foco de contaminación más grande, las cañadas, somos el municipio con más cañadas. Tenemos aquí la limpieza y descacharrización de esta cañada, estamos en alerta amarilla y tenemos pronósticos de que caerán algunas lluvias y por eso estamos en acción rápida, con la colaboración de la CAASD, Salud Pública y Obras Públicas", expresó.

La jornada incluyó, además, limpieza de imbornales, contenes y vertederos improvisados, poda de árboles y chapeos, así como entrega de cloro y mosquiteros.

"Aquí no nos vamos a parar, estamos iniciando los primeros días para darle la respuesta inmediata a nuestro municipio", manifestó Gerónimo.

La edil indicó que estas intervenciones se harán en todos los sectores de la demarcación, hasta garantizar que estén libres de contaminación y de mosquitos, que además del dengue son transmisores de la malaria y otras enfermedades. Para la intervención se utilizaron equipos pesados, retroexcavadoras, camiones, palas mecánicas, motosierras, entre otros.

Acompañaron a la alcaldesa Natanael García, director del área tres del Ministerio de Salud Pública; Pablo Silva, encargado de la Corporación de Acueductos y Alcantarillados de Santo Domingo (CAASD), en Santo Domingo Norte; Luis Hilario y Antonio Martínez, de la Comisión de Obras Públicas. También estuvo presente Daniela Pereyra, presidenta de la junta de vecinos de Ponce.



## Alcaldía Santo Domingo Norte realiza operativo médico y continúa limpieza del municipio

### Asegura no se detendrá hasta que el municipio esté libre de contaminación

**Santo Domingo, RD.** \* La Alcaldesa de Santo Domingo Norte, Betty Gerónimo, continúa activa en su segundo día al frente del municipio, esta vez con la realización de un operativo médico, en colaboración con el Ministerio de Obras Públicas, en el sector San Felipe de Villa Mella.

La jornada médica incluyó la entrega de medicamentos, evaluaciones y chequeos en las especialidades de medicina interna, pediatría, ginecología, psicología, psiquiatría y odontología.

"Estamos realizando este operativo médico en conjunto con Obras Públicas y otras instituciones, así estamos trabajando juntos como un solo gobierno", dijo Gerónimo. La edil, además, hizo entrega de canastillas a embarazadas y mosquiteros.

#### Continúa labores de limpieza

Gerónimo también continuó las labores de limpieza de contenes, recogida de basura, chapeos, cuneteos y poda de árboles en el

sector San Felipe, sobre todo como prevención ante los pronósticos de lluvias.

"Ayer estábamos en Guaricanos y Buena Vista y hoy estamos aquí en Villa Mella

Norte, para darle toda la respuesta que los municipios necesitan", expresó la alcaldesa.

También estuvieron en el operativo el vicealcalde Leandro González; Xiomara Guante, diputada al Parlacen, así como dirigentes del PRM en el municipio.





## Alcaldesa Betty Gerónimo se compromete a mejorar calidad de vida de empleados de limpieza de la Alcaldía

### Desayuna con Obreros con motivo del Día del Trabajador

**Santo Domingo, RD.** La alcaldesa de Santo Domingo Norte, Betty Gerónimo, se comprometió a mejorar la calidad de vida de los empleados de limpieza de la Alcaldía, a quienes instó a seguir trabajando en procura de mantener la belleza del municipio.

Gerónimo hizo el compromiso durante una visita a la Dirección de Aseo Urbano y Dirección de Equipos y Transportación de la Alcaldía, donde desayunó con obreros, a quienes calificó como héroes del municipio, con motivo del Día del Trabajo.

"Ustedes serán muy protegidos por nosotros, porque el principal objetivo de nosotros, de la Alcaldía y de Betty Gerónimo es que el municipio se mantenga bonito y a ustedes, realmente, dignamente, cuidarlos, protegerlos y darle una mejor calidad de vida", expresó Gerónimo.

La edil se puso a disposición de los responsables de recoger los desechos sólidos del municipio, al que dijo llegó para transformarlo.

### Visita estación de transferencia y vertedero de Duquesa

Betty Gerónimo también visitó la estación de transferencia de la Alcaldía y el vertedero de Duquesa, donde supervisó sus operaciones.

La alcaldesa conversó con empleados y directivos acerca del funcionamiento de

estas dependencias, con quienes intercambió ideas, en busca de mejoras en el

desarrollo de las labores.

